

A ceux qui s'inquiétaient et lui demandaient comment il ferait pour payer son église, il répondait, plein de confiance en la Divine Providence: Dieu y pourvoiera. En effet, ces jours derniers, une des tantes du Rév. Père vient d'envoyer la somme de \$25,000; ce qui couvre la dette contractée.

Du haut du ciel le Rév. Père continue donc son œuvre.

Le Rév. P. Girard qui avait été nommé pour remplacer le P. Godts à Brandon est maintenant supérieur de la nouvelle fondation à Yorkton et le Rév. P. Borgonie est supérieur à Brandon.

Nous sommes heureux d'apprendre qu'on vient de donner le nom de Cognent à un nouvel arrondissement scolaire formé dans la paroisse de Lorette. Le P. Cognent, S. J. a été le premier Missionnaire qui visita la Rivière Rouge. Il est donc le doyen de notre clergé.

Il convenait souverainement de perpétuer un nom historique qui rappelle le dévouement apostolique du premier apôtre de notre pays.

Le T. R. M. Dugas, accompagné du Rév. M. Cloutier sont allés ces jours derniers à Whitewood chez les R.R. Pères E. M. Im. pour fin d'église.

Monseigneur Ritchot se porte assez bien, malgré les légères indispositions dont il a eu à souffrir ces derniers temps. Il est même assez bien pour sortir; aussi avons-nous été très heureux de recevoir sa visite ces jours derniers.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à notre dévoué portier, Mr Arthur Bleau, qui vient de perdre sa mère. Nous prions Dieu de le soutenir dans cette cruelle épreuve.

La retraite de l'église de Sainte Marie de Winnipeg prêchée à la population anglaise par les Pères Passionnistes des Etats-Unis, a été très bien suivie. Un grand nombre de Protestants a pris part aux sermons.

R. M. M. Desrosiers, Curé de Saint-Antoine d'Aubigny est à terminer son église et son presbytère. Grâce au courage et à l'esprit d'initiative du curé, cette paroisse sera bientôt une des plus belles paroisses du Manitoba.